

Schwarzwälder Bote

Ruhige Nummern und Duette in VS

So erfolgreich ist Projekt der Dörr-Brüder

(red/pm) 24.11.2023 - 15:52 Uhr

Das beliebte Band-Projekt der Dörr-Brüder „Ruhige Nummern und Duette“ (RNuD) bleibt auch im zehnten Jahr aktiv.

Nachdem im Mai der zehnte Geburtstag mit Konzerten im Klosterhof gefeiert wurde, legen die Musikerinnen und Musiker jetzt nach. Unter dem Motto „Ruhig & Rockig“ freuen sich Eric und Carsten Dörr mit ihren Bandkollegen auf zwei schöne Konzerte.

Mit viel Spielfreude und jeder Menge Musik im Gepäck dürfen sich die Gäste auf eine Mischung aus aktuellen Balladen, tollen Duetten und einfach nur richtig schönen Liedern aus der Rock- und Popmusik freuen, so Erich und Carsten Dörr.

+++ Für mehr News unserem Kanal bei WhatsApp folgen +++

Das lupenreine VS-Projekt, bei dem Musiker aus beiden Stadtteilen zusammen Musik machen, ist ihren Worten zufolge eine Erfolgsgeschichte: 2013 hatten die beiden Brüder die Idee, in abwechselnder und unterschiedlicher Besetzung, einen Abend voller ruhiger und gefühlvoller Balladen zu spielen, als Duette oder mal in großer Band-Besetzung, mit Keyboard, E-Gitarre, Bass, Schlagzeug, Saxofon und Akustik-Gitarre.

Vielfalt der Liederauswahl

Die Vielfalt der Liederauswahl und die unterschiedlichen Musiker und Stimmen haben von Anfang an den besonderen Reiz des Projektes ausgemacht. Alle Musiker spielen auch heute noch ohne Gage, da der Charity-Gedanke immer im Vordergrund stand und auch heute noch steht. Über die Jahre wurden eine Vielzahl unterschiedlicher lokale Projekte, Vereine, Aktionen und soziale Einrichtungen mit den Erlösen unterstützt.

„Ein Leuchtturmprojekt ist sicherlich die Anschubspende für das Projekt Sternenkinder, das von der Hebamme Steffi Tröndle am Schwarzwald-Baar-Klinikum initiiert wurde“, so die Dörr-Brüder.

Zwei Termine

Dieses Mal dürfen sich die Besucher auf folgende Termine freuen: Freitag, 8. Dezember, und Samstag, 9. Dezember, Kulturzentrum Klosterhof, zwischen Villingen und Schwenningen. Einlass ist jeweils um 19 Uhr, Beginn um 20 Uhr. Karten zum Preis von 16 Euro gibt es im Vorverkauf bei der Tourist-Info VS im Franziskaner, beim Kulturamt VS oder online direkt beim Ticketverbund Vibus. Restkarten sind an der Abendkasse verfügbar. Der Veranstalter weist darauf hin, dass es nur einzelne Sitzplätze geben wird und somit kein Anspruch auf einen Sitzplatz besteht.

Die Akteure

Folgende Akteure freuen sich auf ein großes Publikum und einen schönen Abend: Carsten Dörr (Gitarre, Gesang), Eric Dörr (Gitarre, Gesang), Markus Hess (Bass), Gerhard Wittner (Bass), Florian Glatz (Saxofon), Tobias Leiber (Saxofon), Andreas Spiegelhalder (Posaune), Mathias Vollmer (Trompete), Svenja Friedrichsohn, Markus Göttler, Patricia Schön, Tina Zotzmann (alle Gesang), Michael Albiker (Schlagzeug), Tino Mahler (Schlagzeug) und Robert Herrmann (Keyboards).